



Adhérer au Snep-Fsu, ... la solidarité en question

Si vous vous sentez proche du Snep, c'est le signe de votre sensibilité à la solidarité. Seule la solidarité donne la force de sortir des situations de crise et le Snep a constamment aidé la profession à relever le défi de l'ancrage de l'EPS à l'école. Un défi toujours d'actualité sous la contrainte d'un protocole sanitaire qui interdit sans interdire, mais pose la question sur le terrain de la continuité de l'EPS.

Continuez de faire œuvre de solidarité en soutenant la force militante du Snep par la continuité de votre adhésion, par le renouvellement de votre adhésion, ou par votre première adhésion.

Sportez vous bien avec le SNEP !

Jean Luc SABY